

MAISONNEUVE

Ave Letourneux. Lot 8-27, avec maison en brique, terrains 25 x 100 Félix Dansereau, à Camille L'heureux \$2.600 [68852]

COTE ST. PAUL

Chemin de Lachine, Lot 3405-21 et 22, terrains 25 x 100 chacun, vacants. La Succession Daniel Hadley à Elizabeth Alice Pearse Vve de Richard Hughes; \$650 [68849].

Lot 3404-26 et 27 et pt 3404, terrain vacant. La Succession Daniel Hadley à Jos. Poutre; \$796.55 [68865].

Rue Edna. Lot 3405-17, terrain 25 x 102 d'un côté et 116 de l'autre, supr 2725. La Succ. Daniel Hadley à Odilon Labrosse; \$330 [68879].

Chemin de Lachine. Lot 3405-23 et 24 terrain 25 x 100 chacun vacants. La Succ Daniel Hadley à Pierre Lefebvre; \$650 [68880].

Lot pt 3602, terrain 50 x 1300 vacant. Ann Ryan Vve Wm B. Davidson à la Corporation municipale de la Cité de Ste Cunégonde; \$6,245 [68891].

MONTREAL JUNCTION

Ave Herald. Lot 140-184 avec maison en brique, terrain 50 x 88. J. J. Cook à James Stowell Parkes; \$2,366.66 [68845].

LONGUE-POINTE

Lot pt S. O. 12, avec maison etc. William Walter Halpin à Sarah Larkin épse. de George Grant, \$6 500 [68853].

ST LAURENT

Lot 450, avec maison etc, terrain supr 10306 pds., Le Shérif de Montréal à Joseph Quesnel. \$1000 et autres considérations [68847].

Lot 466-26, 125, 126, 127; 465-204, 216, 217, 215, 342, 496 et 510; 44-182, 181, 1 à 6, 37, 115, 116, 114, 103 et 106, terrains vacants. L. Cousineau et Ed. Gohier à The Montreal Parks & Island Ry Co; \$1,00 [68877].

LACHINE

Lot pt 761 avec maison, etc. Frederick Henderson à Zéphirin Ethier; \$1,200 [68866].

STE GENEVIÈVE

Lot 210. Félix Martin à Didier Martin; \$150 [68898].

Ventes d'immeubles par quartiers

Voici les totaux de ventes par quartiers:

St Jacques.....	\$9,250 00
St Louis.....	4,000 00
Ste Marie.....	4,000 00
Ste Anné.....	4,128 50
St Antoine.....	46,811 50
Hochelaga.....	13,000 00
St-Denis.....	3,500 00
St Jean-Baptiste.....	2,550 00
Montreal Annexe.....	925 00
Westmount.....	14,322 70
St Henri.....	126,675 00
De Lorimier.....	1,475 00
Outremont.....	5,000 00
Maisonneuve.....	2,600 00

\$238,237 70-

Les lots à bâtir ont rapporté les prix suivants:

Rues Congrégations et Sébastopol du quartier Ste Anne 30c le pied.

Rue Kinkora, quartier St Antoine, \$1.00 le pied.

Rue Osborne, quartier St Antoine, \$1.50 le pied.

Rue Moreau, quartier Hochelaga, 35c le pied.

Rue Lasalle, quartier St Jean-Baptiste, 27c le pied.

Rue Hutchison, Montréal Annexe, 17½c le pied.

Ave Greene, Westmount, 45c le pied, Ave Victoria, Westmount, 50 et 55c le pied.

PRÊTS ET OBLIGATIONS HYPOTHÉCAIRES

Pendant la semaine terminée le 11 septembre 1897, le montant total des prêts et obligations hypothécaires a été de \$70,544 divisés comme suit, suivant catégories de prêteurs:

Particuliers.....	\$29 544
Cies de prêts.....	12,000
Assurances.....	19,000
Autres corporations...	10,000
	\$ 70,544

Les prêts et obligations ont été consentis aux taux de:

3 p. c. pour \$1,700.

5 p. c. pour \$2,000; \$6,000; \$10,000 et \$17,500.

5½ p. c. pour \$1,500; \$2,500 et \$6,000.

Les autres prêts portent 6 et 7 pour cent d'intérêt à l'exception de \$700 à 8 p. c.

UN PEU DE TOUT

Voici la formule pour la confection d'une encre pour écrire sur le verre:

100 partie de benzine additionnée de noir léger;

20 — de bitume de Judée;

10 — de vernis copal.

Bien mélanger et agiter vivement avant l'emploi.

Une dépêche de St. Jean confirme les premières nouvelles d'une mauvaise saison de pêche. Sur les côtes du Labrador. On craint une grande misère au Labrador cet automne et l'hiver prochain, d'autant plus qu'avec la rareté du poisson les prix sont très bas sur les marchés étrangers.

Le gaz naturel qui se dégage d'une façon si intense et précieuse en certains points du territoire des Etats-Unis, est distribué aux usines par des canalisations d'un très grand développement qu'on s'occupe de multiplier autant que possible.

Actuellement la Philadelphia natural gas Co, de Pittsburg, établit une conduite de gaz gigantesque qui ne coûtera pas moins deux millions de piastres. Elle aura cent milles de développement, avec un diamètre qui sera de 3 pieds sur une partie du parcours et de un pied et demie sur le reste.

Il ne manquait plus qu'après avoir inventé la poudre et les caractères d'imprimerie, les Chinois pussent aussi revendiquer l'invention du vélocipède.

D'après un journal anglais, le bicycle existait en Chine 2,300 ans avant Jésus-Christ, époque de la dynastie Yao.

Il était très en usage dans le Céleste Empire il y a une centaine d'années et, d'après le type conservé à Pékin, on remarque que la chaîne est engrenée à la roue de devant.

On l'appelait alors l'"heureux dragon," et avait le bonheur d'être pédalé surtout par les Chinoises.

La passion du bicycle vint à leur faire négliger leur intérieur à un tel point qu'un décret impérial en interdit l'usage.

Les Peaux-Rouges sont-ils destinés à disparaître et se trouvent-ils hors d'é-

tat de supporter le contact redoutable de la civilisation? On le dit parfois. Mais tel n'est pas l'avis de M. J. M. Jüttner, qui, dans un article de la "Deutsche Rundschau," soutient que les tribus de Peaux-Rouges n'ont pas diminué de population. Il ne connaît qu'un seul exemple d'une tribu anéantie entièrement sous le choc de chercheurs d'or californiens.

"On sait, d'ailleurs, nombre de tribus, dit M. Jüttner, qui ont augmenté en nombre et en prospérité sous l'influence de la civilisation; qui ont maintenant des églises, des écoles, une organisation commerciale, etc. Ainsi les Iroquois, qui étaient au nombre de 11,000 lors du premier recensement fait par les Jésuites, comptent maintenant 13,000 âmes; les Tschérquèses étaient 3,000, en 1792, et 25,000, en 1857; Tchoktas, 6,000, en 1872, et 16,000, en 1887, etc., etc. Le soi-disant dernier des Mohicans se porte très bien. Seulement il a émigré au Canada....."

Les compagnies d'assurance, dans l'intérêt même de leurs entreprises et pour baser de solide appréciations le calcul des primes qu'elles demandent à leur clientèle, dressent de savantes tables de survie. On y trouve, en moyenne s'entend, le nombre d'années sur lequel nous pouvons compter, avec toute vraisemblance, quand nous sommes arrivés à un certain âge; voici quelques extraits assez curieux de ces tables.

A trente-cinq ans, nous pouvons compter que nous vivrons encore un peu plus de trente ans; à quarante ans nous avons encore près vingt à un ans à espérer, à peu près vingt à cinquante ans. Si nous sommes assez heureux pour passer la soixantaine, il nous reste encore vraisemblablement treize années à vivre; après notre soixante dixième anniversaire, nous avons chance d'atteindre soixante-dix-huit ans, et, intimement, nous sommes du reste persuadés que nous irons bien au delà. D'ailleurs cela ne veut pas dire forcément que nous mourrons à ce moment, et si même nous avons une santé robuste qui nous conduise à quatre-vingts ans, nous avons beaucoup de chances pour vivre encore quatre à cinq années.

MARBRERIE CANADIENNE

T. ROCHON & FILS

(Successeurs de A. R. Cintrat)

Carrelage en Marbre et Mosaïque, Manteaux de Chemises, Monuments, Tables pour Plombiers et Meubliers. Réparations de tous genres.

36 RUE WINDSOR. Tel. Bell 2973. March. 755.

A. VAILLANCOURT,

PEINTRE-DECORATEUR

IMITATIONS, DORURES ENSEIGNES, une spécialité

Atelier: 535, rue St-André, Montréal.

CHS. HENDRICK

2504, rue Ste-Catherine

PEINTRE DE MAISONS ET DECORATEUR

SPECIALITÉ: Nettoyage de la pierre, et pointage de briques

THEO. DAVID

PEINTRE-DECORATEUR DE MAISONS ET D'ENSEIGNES

Enseignes sur bois, toile, coton, broche, cartes d'annonces, etc. Spécialité: Décorations d'églises, édifices publics, résidences privées.

69, RUE ST-LAURENT, MONTREAL

Entre les rues Vitre et Lagachetière.